

ABSTRAK

ANALISIS AKSESIBILITAS FASILITAS DAN DAYA TARIK OBJEK WISATA LEMBAH HIJAU KELURAHAN SUKADANAHAM KECAMATAN TANJUNG KARANG BARAT KOTA BANDAR LAMPUNG TAHUN 2011

Oleh

HENDI RISWANDI ALI

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui aksesibilitas, fasilitas dan daya tarik Objek Wisata Lembah Hijau di Kelurahan Sukadanaham Kecamatan Tanjung Karang Barat Kota Bandar Lampung. dengan titik tekan kajian pada Aksesibilitas, Fasilitas, dan Daya tarik Objek Wisata Lembah Hijau

Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif. Pengumpulan data dilakukan dengan menggunakan teknik observasi, dokumenter, serta wawancara terstruktur. Untuk mengetahui aksesibilitas, fasilitas serta daya tarik penulis menggunakan wisatawan sebanyak 60 orang sebagai responden. Selanjutnya dalam penelitian ini teknik analisis data yang digunakan adalah teknik *scoring*.

Berdasarkan hasil analisis dan pembahasan maka dapat disimpulkan bahwa : (1) aksesibilitas Objek Wisata Lembah Hijau dapat dikatakan cukup mendukung. Hal ini dikarenakan kondisi jalan yang baik, letak objek wisata yang strategis, serta keadaan lalu lintas yang sepi sehingga arus kendaraan yang keluar masuk Objek Wisata Lembah Hijau menjadi lancar. Selain itu Objek Wisata Lembah Hijau juga memiliki beberapa jalan alternatif, sehingga dapat memudahkan wisatawan untuk dapat menjangkaunya. (2) dari hasil penelitian diketahui bahwa fasilitas di Objek Wisata Lembah Hijau dikatakan mendukung. Hal ini dapat dilihat dari banyaknya jumlah fasilitas yang tersedia di objek wisata tersebut yang meliputi, fasilitas pelayanan, infrastruktur, kondisi keamanan yang kondusif, pelayanan yang memuaskan, serta tersedianya area parkir yang luas. (3) daya tarik yang ada di Objek Wisata Lembah Hijau dapat dikatakan cukup mendukung, hal ini dikarenakan objek wisata tersebut memiliki daya tarik seperti, *waterboom* yang beraneka ragam, berbagai koleksi satwa yang menghiasi kebun binatang, keindahan tata bangunan, tempat makan yang nyaman, Sehingga wisatawan merasa senang dan puas saat berwisata di Objek Wisata Lembah Hijau.